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第 3070例会 令和 6 年 9 月 25 日（水）
　（本年度第 9 回）

点　鐘 波木井輝昭 会長
司会と斉唱 丸山久 副会場監督

菅沼舜 ソングリーダー
「それでこそロータリー」

出席報告

会員数 36 名 出席 20 名 欠席 16 名

　（対象外 1 名） 出席率 57.14%

前々回訂正 欠席 13 名 MAKE UP 2 名

　（対象外 1 名） 訂正出席率 71.43%

お客様紹介 波木井輝昭 会長
横浜西 RC　地区クラブ管理運営委員会
    副委員長 谷川公一 様

　　　　 中川俊彦 様
奨学金贈呈 波木井輝昭 会長

波木井輝昭会長より、鄭雨薇さんへ米山記念奨学金の贈呈が
行われました。鄭さんからは 9 月の近況報告が行われました。

会長報告 波木井輝昭 会長
1. 第 2 回会長・幹事会の報告

①  12 月 11 日に RI 会長を迎えてのディナーパーティーに
ついてのお話がございました。

② 6 クラブの合同例会は、今年度開催しないことになりま
した。理由は、1 月から 3 月は、各クラブ共に行事の準
備等で多忙が予想されるためです。次年度に合同例会や
る場合は、どういった趣旨でやるかというのを各クラブ
で吟味していただきたいというご意見もございました。

幹事報告 石坂想 幹事
1. 地区からの来信

① 2024 学年度米山カウンセラー研修会開催のご案内
2024 年 10 月 17 日 ( 木 )15：00 ～ 17：00
於：ホテルプラム　※峯岸カウンセラー出席予定

②  ロータリー青少年交換学生来日学生に係る 2024-25 年度
ホストファミリーバンク名簿登載者募集のご案内
募集案内と規約の抜粋をポスティングしました。ご賛同
いただける方は、事務局までお知らせ下さい。

③ インターアクト海外研修旅行のご案内
　日程：2024 年 12 月 26 日 ( 木 ) ～ 29 日 ( 日 )
　訪問予定地：台湾 台北市　　参加生徒枠：各校 2 名
　旅費：155,000 円（自己負担 100,000 円、
　　　　地区負担 55,000 円）

※ クラーク記念国際高等学校横浜青葉キャンパス IAC には、
地区より資料郵送済み。

④ 「RID2590 卓話バンク」と「Web ロータリアンマップ」のご
紹介とメンテナンス・新規登録等のお願い（再掲）

⑤ 地区主催 世界ポリオデー参加・応援のお願い（再掲）
ポリオのＴシャツ、本日お渡しいたします。
10 月 6 日 ( 日）13：00 ～ 17：00 は、ポリオ T シャツ
を着用頂き、横浜市役所アトリウムへお越しください！

2. 4RC 協賛防犯グッズ贈呈式のご案内 ( 川崎中原 RC)
10 月 7 日 ( 月 ) ホテル精養軒、川崎とどろき RC 例会
※波木井会長出席予定

3. 他クラブ例会臨時変更
● 川崎マリーン RC

10 月 10 日 ( 木 )　移動例会
上野池之端「古月」　点鐘 18：30

10 月 17 日 ･11 月 7 日 ( 木 )　 休会
11 月 14 日⇒ 16 日 ( 土 )　　　地区大会参加
11 月 21 日 ( 木 )　3 クラブ合同親睦夜間例会

「川崎日航ホテル」
4. 次週 10 月 2 日 ( 水 ) に 定例理事会を開催します

例会前 11：15 より「テラスルーム」

お祝い クルーズ由美子 親睦委員
9 月祝事：おめでとうございます！

●会員誕生日　　　谷口一成 会員、帯谷昌充 会員
●配偶者誕生日　　妻鹿祐美 様
●結婚記念日　　　川野正久 会員、重田洋一 会員、
　　　　　　　　　加瀬健史 会員
●入会記念日　　　石坂想 会員

クラブフォーラム クラブ奉仕委員会
横浜西 RC 地区クラブ管理運営委員会 副委員長 谷川公一 様
地区クラブ管理運営委員会は、「地区はクラブのためにある」
ということをモットーに、各クラブの管理運営に関する支援
を行ってます。RI からいただいた情報をある程度咀嚼をさせ
ていただいて、それをクラブの皆様に反映するというような
流れを作ってます。マイロータリー、卓話バンク、同好会、
3-year Rolling Goals などには、非常に強く動いてます。また、
他の委員会とも連携しながら協力体制をとって地区の活性化
に努めています。
同好会は、地区の親睦です。各クラブの垣根を越えて、地区
の中で色々な同好会をやろうじゃないか。それによって友達
が増え、結果としてクラブの活性化もできるのではないか、
ということが趣旨で、同好会の開設、設立の窓口をやらせて
いただいてます。今は全部で九つの同好会がございます。単
なる趣味の集まりではなく、公共広報、公共イメージも考え
て活動していただいています。ぜひ同好会にご参加いただけ
ればと思います。新しい同好会を開きたい場合も、相談くだ
さい。私どもの方で色々なレクチャーをさせていただきます。
卓話バンクでございます。9 月 12 日時点で、ロータリアンが
50 名、外部の卓話者が 2 名。19 クラブ 74 テーマあります。
こちらの卓話バンクをご活用いただいて、貴クラブにマッチ
する卓話がございましたら、ぜひお声かけください。卓話バ
ンクは毎月のように更新しております。是非ともご活用をお



本日 累計
ニコニコリポート 17,000 円 254,000 円
ニコニコボックス 0 円 0 円

願いいたします。
会員を相互に支える仕組みとして、ウェブロータリアンマッ
プがスタートいたしました。現在は、地区内すべての会員企
業が登録できるシステムとなっております。多くの企業に登
録していただき、多くの情報が掲載されることによって、よ
り使いやすいツールとなりますので、積極的に情報掲載をお
願いします。現在、91 ヶ所にご協力をいただいております。
更なる参加企業の募集をしております。企業アピールをして
いただいても結構だと思っております。飲食業の方ですとか、
そういう方はぜひこれをご活用いただきますと非常にありが
たいと思っております。
マイロータリーの話でございます。今年度のガバナーも注力
しておりまして、引き続きお願いに上がっている次第でござ
います。マイロータリーのモニタリング等も、クラブ管理運
営委員会が統括してやらせていただいております。うちの地
区の登録数は、日本国内で最下位争いをしておりました。こ
れはまずいということで、樋口 PG から各ガバナー補佐に指
示がありました。2022 年の 7 月 6 日が 20.69%、2023 年 6
月 28 日が 22.2%、1 年間でほとんど伸びておりません。6 月
の年度末段階で約 50% です。速報値では 52.55% まで伸びて
おります。地区としては 60% 以上を目指したいと思っており
ます。なぜこれが必要なのかと申しますと、やはり新しい情
報、それから色々な登録等々をウェブ上でやることになって
おります。自分たち個人のロータリアンの情報も、全てこの
マイロータリーの中に入っていますので、マイロータリーを
登録していただけると、そこから色々な情報が取得できると
いうことでございます。卓話に呼んでいただければ、柳沼委
員長から詳しくお話しいただけると思います。貴クラブは確
か 50% ちょうどでございますので、ちょうど半分でございま
すね。クラブ管理運営委員会は、今回の地区大会にブースを
出展いたします。マイロータリーに登録したいけどやり方が
分からないという方がいらっしゃいましたら、地区大会にご
出席いただいた際に、クラブ管理運営委員会のブースにお越
しいただければ、お手伝いをさせていただきますので、ぜひ
お立ち寄りください。またマイロータリーで困っている方も
お声がけいただければ、私どもの方でフォローアップをさせ
ていただきたいと思います。
クラブ活性化セミナーのことでございます。毎期初に研修ラー
ニング委員会、会員増強委員会、会員交流委員会、クラブ管
理運営委員会、広報公共イメージ委員会の 5 委員会にて合同
のセミナーを行っています。今期も期初にやらせていただき
ました。先ほどお話ししたとおり、地区内で連携をするとい
うのもございます。
毎年、会長賞というのがございます。こちらもサポートさせ
ていただいております。昨年、当地区は、52 クラブ中 24 ク
ラブが会長賞を取りました。これは史上最高でございます。
約 26 項目ある目標のうち、半分以上をクリアいたしますと
会長賞をいただけます。期初に各クラブの会長がマイロータ
リーで目標の数値を設定し、これをモニタリングをしながら
クラブ運営していただく。目標が達成されると、その項目に
チェックが入るような仕組みになっております。期初はモニ
タリングされていても、期中、期末は放ったままにして次の
年に行ってしまうというのが通例でした。しかし昨年は、樋
口 PG が非常に厳しくチェックされ、ガバナー補佐が各クラ
ブの会長に色々とお願いをした結果、達成したクラブが多く
なったというのが実情です。目の前にきちっとした数値的目
標がございますので、それに対して皆さんで動いていただく。
クラブの全員で動かないと実は達成できないような仕組みに
なっておりますので、クラブ会長の方から色々なご指示があ
りましたら、ご協力のほどよろしくお願いいたします。
今年度から試験的に始まった 3-year Rolling Goals です。3 年
間のトライアルです。今のロータリーは、単年度主義ではな
く継続という形になっています。その継続をするために、先
ほど言った数値目標をマイロータリーに登録するということ
で、活性化を図っていこうじゃないかというのが RI の目標で
ございます。これに協力するかたちで、3-year Rolling Goals
をモニタリングさせていただいております。キーワードは、
持続性のある文化を醸成する、持続可能な勢いを構築する、
重要な項目の測定を行う、SMART ターゲット、RI の目標と

の整合性、会員の参加を促す、これが肝でございます。会員
の皆様にも参加をしていただき、皆様ができる奉仕活動、皆
様のアイディアで作り上げてきた新しい活動、こういうもの
を継続的にやっていただくということでございます。それを
モニタリングして、3-year Rolling Goals というところに数値
目標でチェックをしていただきます。目標項目は 4 つに分か
れております。4 つの項目を 1 つ 1 つ皆さんで咀嚼していた
だきながら進んでいただければと思います。RI のためではな
く、クラブのため、クラブのためということは、皆様ロータ
リアンひとりひとりの成長のために必要な道具だということ
でご提供させていただいております。
先ほどお話ししました地区との連携でございます。地区の各
委員会との情報の共有しながら、クラブに対して適宜ご案内
をして活性化を図る活動をしております。ロータリーマジッ
クストーリーの公募のお願いが今ございます。こちらの方は、
ロータリーの友の担当は亀谷委員の方にご通知いただければ
ありがたいと思います。ロータリーマジックとは、ロータリー
の中で自分はこういう経験をして非常に素晴らしい思いをし
た。こういうことを寄稿していただいて、ロータリーの友に
載せていただく、という活動のサポートをさせていただいて
おります。
最後に広報公共委員会、バッチとクラブ旗の件でございます
が、10 月 1 日から新しいバッチとクラブ旗に変わります。バッ
チは地区大会でご購入できると思います。
私どもの委員会が何をやっているのかを簡単にお話させてい
ただきました。今後、ますますの貴クラブの発展と皆様のご
健勝を祈念いたしまして、本日の話をさせていただきました。

ニコニコリポート 谷口一成 副会場監督
横浜西RC 地区クラブ管理運営委員会副委員長 谷川公一 様

本日は卓話で貴クラブにおじゃま致します。どうぞよろし
くお願い申し上げます。

横浜西RC 中川俊彦 様
横浜西 RC からお邪魔致しました。本日は、よろしくお願い
します。

波木井輝昭 会長、米山元章 副会長、石坂想 幹事
気温が下がり秋めいた天気になってまいりました。皆様、
体調を崩されないようお気をつけください。本日はクラブ
奉仕員会のクラブフォーラムです。地区クラブ管理運営委
員会 副委員長 谷川公一様より、卓話をちょうだいします。
谷川様、よろしくお願いいたします。

川野正久 君
谷川さん、ようこそ ! 卓話楽しみにしておりました。

半澤剛 君
先週の卓話勉強になりました。谷川さん、お久しぶりです ! 
中川さん、RLI へのご参加ありがとうございます。

横山芳春 君
谷川様、本日はご来会、また卓話を頂きありがとうございます。

吉田明宏 君、武田信平 君
先週水曜日に ACL 予選の第１戦が行われ、フロンターレは
ウルサン FC と敵地韓国にて戦いました。ピッチ状態が非常
に悪かったので、ボール回しに拘らずに戦い、マルシーニョ
が挙げた 1 点を守り切り勝利しました。中 3 日の 22 日に
はリーグ第 31 節、名古屋グランパスと敵地にて戦いました。
ボールを保持して押し込むものの得点に至らず、敵のカウ
ンターからあっけなく 2 点を失い敗れました。次節は 20
日金曜日、等々力にてアルビレックス新潟と戦います。後
がありません。何としても勝利をもぎ取って欲しいと願います。

親睦委員会：菅野舜 君、齊木貴 君、クルーズ由美子 君
本日はゲストスピーカーとして地区クラブ管理運営委員会 
副委員長 横浜西 RC の谷川公一様にお越しいただいており
ます。初めての試みですので、楽しみにしております。




